



VOLUBILIS - Résidence d'artistes

publié le 16/09/2016

La Compagnie Volubilis sera accueillie en résidence d'artistes tout au long de l'année 2016/2017 grâce à Scènes de Territoires

Descriptif :

La Compagnie Volubilis sera accueillie en résidence d'artistes tout au long de l'année 2016/2017 grâce à Scènes de Territoires

Le collège Clemenceau est très honoré de bénéficier durant cette année scolaire d'une résidence d'artistes.

La Compagnie Volubilis va intervenir à plusieurs reprises au cours de l'année scolaire dans le cadre d'une création avec le Théâtre de Bressuire et Scènes de Territoire. Elle travaillera plus particulièrement avec 2 classes de 6ème.

Le démarrage de cette résidence s'est déroulé mardi 13 septembre en grande pompe et en fanfare puisque les élèves ont bénéficié de l'intervention en classe des "Délégués du Ministère des Affaires Inutiles" en personne : Mademoiselle Bénédicte Pilchard et Monsieur Garnier, accompagnés de Monsieur Lassay, assistant.

Ces personnes importantes, expertes en Espéranto Gestuel", ont ensuite présenté lors d'un mémorable discours, lui-même traduit en espéranto gestuel, cette nouvelle option, puis "lancé" tout aussi officiellement l'option devant tous les élèves réunis dans la cour.

Pour les curieux vous pourrez retrouver dans le Bulletin Ordinaire (plus couramment le "BO") la circulaire concernant cette nouvelle (*et novatrice !*) option d'espéranto gestuel .

Quelques images qui vont rester dans nos mémoires de ces moments forts !

{}

Documents joints

 discours_officiel_3docx (PDF de 200.1 ko)

 discours_officiel_1 (PDF de 194.7 ko)

 discours_officiel_2 (PDF de 200.4 ko)

 le_lancement_1 (PDF de 290.3 ko)

 le_lancement_2 (PDF de 268.8 ko)

 le_lancement_3 (PDF de 200.4 ko)